

Plantes invasives et nuisibles

Malgré leur beauté, un certain nombre de plantes invasives se multiplient et s'étendent pouvant étouffer d'autres espèces qui sont de nature bénéfique. Les plantes invasives entravent la biodiversité, modifient les habitats naturels des oiseaux, des amphibiens, des insectes, des mammifères et des poissons.

La jolie salicaire pourpre, plante commune, fait partie de celles qui étouffent les marais et empêchent presque toutes les autres espèces de pousser, pouvant aller même jusqu'à la destruction du milieu humide. Le roseau commun est une autre espèce qui pousse dans la région qui pose problème, de même que la renouée japonaise et l'alpiste roseau.

Le tussilage à grandes feuilles gagne aussi du terrain le long des routes. Bien sûr, il y a l'herbe à poux qui affecte les asthmatiques (10 % de la population) et la berce, qui peut causer des brûlures au 3^e degré.

Avant de transplanter toute plante sauvage, faites vos devoirs et consultez un expert. Vous pourriez faire plus de mal que vous ne le pensiez. Familiarisez-vous avec vos plantes ! Un bon site à consulter : www.glu.org.



alpiste roseau



renouée du Japon



roseau commun



salicaire pourpre



tussilage à grandes feuilles